

Sainte Bathilde

mars-avril 2023

Mercredi 22 mars

9h : messe

Samedi 25 mars

11h : catéchisme

16h : conférence Ukraine

18h : messe

Dimanche 26 mars : 5^{ème} dimanche de carême

10h : messe

11h : CCFD

Mercredi 29 mars

9h : messe

Samedi 1^{er} avril

11h : catéchisme

18h : messe avec bénédiction des rameaux

Dimanche 2 avril : Rameaux

10h : messe des familles avec
bénédiction des rameaux



Mercredi 5 avril

9h : messe

Jeudi 6 avril : jeudi saint

20h : Célébration de la Cène du
Seigneur pour les trois paroisses
à Ste Bathilde

Vendredi 7 avril

15h : Chemin de Croix

19 h : Célébration œcuménique
à Saint Germain

21h : office de la Passion à Ste
Thérèse

Samedi 8 avril

20h : Veillée pascale

Dimanche 9 avril : Pâques

10h : messe

Mardi 11 avril

20h30 : EPC

Mercredi 12 avril

9h : messe

Samedi 15 avril

11h : catéchisme

18h : messe

Dimanche 16 avril

10h : messe

« Comment soutenir l'Ukraine et construire ensemble la paix en Europe ? »

**Chrétien orthodoxe, Antoine Arjakovsky interviendra sur ce thème
le samedi 25 mars de 16h à 17h45 à Sainte-Bathilde,
qui héberge la paroisse orthodoxe dont il est l'un des responsables.**

Cet historien, co-directeur du pôle « Politique et religions » du Collège des Bernardins, est un expert reconnu des questions historiques et religieuses liées à la guerre russo-ukrainienne. Dans un esprit œcuménique, les paroisses catholiques et protestantes voisines sont invitées à se joindre à nous. La conférence se tiendra dans l'église.

Bernard Pilorget, Madeleine Poupard, Jeannine Bruet, Philippe Hébert ont rejoint la maison du Père ;
gardons les dans nos prières.

La paix une condition nécessaire à la lutte contre la faim

(Voir aussi l'article dans le J3P)



Nous étions habitués à vivre dans un continent en paix depuis 75 ans. Depuis maintenant un an la guerre est à notre porte. Sur d'autres continents la guerre n'a jamais cessé et de nouveaux conflits éclatent. Les conflits, par les désordres qu'ils entraînent sont une des causes de la faim dans le monde ; ils ont aussi pour conséquence de rendre beaucoup plus difficile l'aide apportée aux victimes des catastrophes naturelles, vivant déjà dans des conditions très précaires (Syrie, Turquie).

Au cours de ce carême, des panneaux dans l'église ont montré quelques exemples évoqués dans le livret de carême : ces initiatives concernent en particulier des régions de fortes tensions entre communautés (musulmans et chrétiens, cultivateurs et éleveurs).

C'est la raison pour laquelle le CCFD-Terre Solidaire soutient les initiatives de ses partenaires qui, en ouvriers de paix, œuvrent pour favoriser le dialogue entre des communautés antagonistes.

Dimanche 26 mars, à l'issue de la messe, Christian Cortinovis, prêtre spiritain viendra partager avec nous ce moment de carême sur « la résilience par l'amour ».

Le CCFD-Terre Solidaire, en soutenant 600 projets à travers le monde, permet à plus de trois millions de bénéficiaires de vivre plus dignement. Ces actions ne sont possibles que grâce à un soutien sans cesse renouvelé des chrétiens de France, **c'est pourquoi nous faisons chaque année appel à votre générosité** : des enveloppes et une boîte sont à votre disposition à l'entrée de l'église.

De retour d'Ukraine. Remerciements d' Anne YERMIYEW et la communauté orthodoxe Sts Pierre et Paul de Châtenay.

« Notre équipée en Ukraine de décembre 2022 a été un succès.

Les 3 jours du voyage aller se sont déroulés sans encombre, en passant par Tarnów (Pologne). Des kilomètres d'autoroute bien dégagée nous ont ensuite conduits jusqu'à la frontière ukrainienne. Formalités expédiées en 3 heures, un record ! Annoncer un convoi humanitaire avec générateurs pour les Ukrainiens fait vite fondre les obstacles. Lviv, la grande ville le l'ouest, non bombardée à l'époque, nous a accueillis dans le feutré d'une neige grise.

La voiture était pleine à ras bords, jusqu'au toit : couvertures, sacs de couchages, vêtements chauds, Thermos... Les fonds récoltés (plus de 7000€) s'étaient transformés en générateurs et autres matériels indispensables. Naïvement nous avons misé sur beaucoup de générateurs à 300 €. Ils existent, mais sont trop faibles (2000W), pour produire du courant en continu. Nous avons donc opté pour des appareils plus puissants, plus volumineux, plus chers mais plus adaptés : trois de 4500W, quatre de 6500W et un de 8500W. Celui de 8500W réchauffe maintenant l'hôpital de Fastiv, ville située à 50 km de Kiev. A Izioum, ville terriblement bombardée, où beaucoup de gens

ont tout perdu, 3 générateurs ont apporté un peu de confort, réconfort, chaleur et lumière. Le directeur du Centre sportif, dont un des gymnases héberge des familles qui ont tout perdu nous a chaleureusement remerciés, des larmes dans la voix. Deux générateurs sont partis à Svatove, près de Bakhmout.

Le calme, la dignité et le sang froid des gens nous ont frappés. La solidarité ambiante est palpable. Une mélodie supplante presque tous les bruits : le vrombissement persistant des générateurs au travail. Avec les ukrainiens, nous avons vécu les alertes, les descentes au sous-sol, les coupures d'électricité, les échos d'artillerie, le froid, les check-points, l'incertitude, la conduite dans le noir et l'éclat des phares au risque d'écraser des piétons rendus invisibles.

Invités à plusieurs reprises, nous avons vraiment apprécié l'hospitalité ukrainienne. La guerre, les souffrances, l'incompréhension de cette terrible invasion ont été évoquées sans haine, sans violence ainsi que les bonheurs tout simples et ô combien précieux d'être encore vivants, en famille. Pour combien de temps ? Un voyage riche, éprouvant, très remuant... Une véritable leçon de vie. . Merci encore de votre générosité. »